

CIC bioGUNE y la AECC celebran el 5º aniversario de su colaboración con un evento de divulgación sobre la investigación en cáncer

El presente y el futuro en la investigación de cáncer de hígado y la transferencia desde el laboratorio al paciente han centrado las intervenciones de los investigadores del centro

(Bilbao, 9 de febrero de 2016). CIC bioGUNE, centro vasco de investigación en biociencias, y la Junta Provincial de Bizkaia de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) han celebrado hoy el 5º aniversario de su alianza estratégica con el fin de impulsar la divulgación y la interacción entre los diferentes sectores relacionados con el cáncer. Durante estos cinco años, esta alianza ha permitido liderar eventos de divulgación y de discusión sobre aspectos relativos a la investigación en cáncer.

El acto de celebración del 5º aniversario de la cooperación entre CIC bioGUNE y la AECC ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Bilbao. En el acto se ha presentado la estrategia de CIC bioGUNE en el contexto de la investigación y la divulgación de los avances en la prevención, detección y tratamiento de la enfermedad.

Tras la bienvenida a cargo del alcalde de Bilbao, Juan María Aburto, el profesor José M Mato, director general de CIC bioGUNE, ha ofrecido una perspectiva sobre la investigación en cáncer en CIC bioGUNE. Desde la Junta Provincial de Bizkaia de la AECC, su gerente, Gabriel M^a Otalora, ha presentado la acción estratégica llevada a cabo en la promoción de la investigación en cáncer.

Dos investigadores de CIC bioGUNE (María Luz Martínez-Chantar y Arkaitz Carracedo) que han participado activamente en la interacción con AECC han disertado sobre los avances en la investigación en cáncer, las nuevas estrategias para combatir la enfermedad y la transmisión del conocimiento a la clínica. El evento aspira a ser un foro de comunicación entre investigadores y sociedad, en la que los asistentes puedan participar con preguntas sobre el tema.

Sobre CIC bioGUNE

El Centro de Investigación Cooperativa en Biociencias CIC bioGUNE, con sede en el Parque Científico Tecnológico de Bizkaia, es una organización de investigación biomédica que desarrolla investigación de vanguardia en la interfaz entre la biología estructural, molecular y celular, con especial atención en el estudio de las bases moleculares de la enfermedad, para ser utilizados en el desarrollo de nuevos métodos de diagnóstico y terapias avanzadas.



Sobre AECC

La Junta de Bizkaia de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) tiene como misión luchar contra el cáncer, liderando el esfuerzo de la sociedad para disminuir el impacto causado por esta enfermedad y mejorar la vida de las personas. Entre sus actividades destacan la información y concienciación sobre las medidas y mecanismos posibles para prevenir la enfermedad; el apoyo y acompañamiento a las personas enfermas y a sus familiares; la labor asistencial tanto psicológica para pacientes y familiares como la de las trabajadoras sociales, así como la promoción y financiación de la investigación oncológica.